

## 学校が再開しました！！

学校が再開してから2週間が経ちました。子どもたちも徐々に学校生活のリズムを取り戻しつつある所です。

臨時休業の間、保護者の皆様には家庭でのご支援等、多大なるご協力を頂きました。また、登校日の登校時や1年生の下校時の見守り活動など、地域ボランティアの皆様にも、大変お世話になりました。大過なく学校再開の日を迎えることができたのは、保護者や地域の皆様のおかげだと心より感謝致しております。ご協力、ご支援、ありがとうございました。

### 【全校朝会 5月25日(月)】

学校再開日の朝、放送による全校集会を実施しました。校長、生徒指導主事より話がありました。学校再開を全校で喜ぶとともに、気持ちを新たに学校生活をスタートすること、南郷小の自慢となる「挨拶」「会釈」「整理整頓」を進んでできるようになること等の話を行いました。



### 【国文祭「南郷ミュージアム」採石作業 5月20日(水)】

学校支援ボランティアの皆様にご協力を頂き、榎原にある採石場にて全校児童分の採石を行いました。採石後は、子どもたちが安全に絵付けができるようにと、南郷小にて石の洗浄と石磨き等まで行って頂きました。毎回、細部にわたり子どもたちへの配慮をして頂き、感謝！感謝！の一言です。ありがとうございました。6月9日(火)より3日間で、アーティストの指導の下、全校児童が石への絵付けを行う予定です。感性豊かな絵付けになるのか？今から、出来上がりが楽しみです。



### 【清掃班長会 5月26日(火)】

朝の活動の時間に清掃班長会を実施しました。子どもたちに清掃の意義や縦割り班での班長の役割など、担当の先生より指導しました。いつもは、学年の多目的室で行うのですが、3密を避けるために、体育館でカラーコーンを置いて間隔を空けての実施でした。班長を中心に「無言清掃」で、「進んで学校をきれいにしよう！！」と頑張るよう指導していきます。



## 【身体計測 6月2日（火）～6月8日（月）】

長い間実施できなかった身体計測を、6年生を皮切りに実施しました。身体計測は、体重・身長・視力（全学年）、聴力（1、2、3、5年）、色覚（4年のみ）を行います。

身体計測も3密を避けるために、通常は保健室で行っていましたが、会場をパソコン室に代えたり、廊下での待機児童に両手を広げた間隔で待たせたりするなどの対応を行いました。どの学級も約束を守り、整然とした雰囲気のもと身体計測を行うことができました。



## 【地震・津波緊急時の避難経路確認作業 6月2日（火）】

自然災害は、いつ何時訪れるか分からないことを想定し、地震・津波の職員訓練として、全職員で大規模地震が発生した際の避難経路や避難場所の確認を行いました。実際に避難経路を走って避難してみました。（子どもたち向けの地震・津波避難訓練は、9月に実施します。）



避難訓練は、子どもたちの命と安全を守る大事な学習です。これから大雨、台風に対する対応も考えておかなければなりません。子どもたちの引き渡しがスムーズに行くよう、職員は事前に各職員の役割の確認も行っています。

今後、実際に保護者の皆様への迎えの要請を行う事態が発生するかもしれません。その際は、学校からのメールを確実に受信して頂き、対応のご協力をお願いします。

コロナウイルス拡大防止対策のため保護者の皆様には、多大なご協力を頂き心から感謝いたしております。

今後も学校は、子どもたちの安全の保証のために「3密」を避ける対応を行って参ります。引き続き保護者の皆様のご理解ご協力をよろしく願いいたします。

### 6月の主な行事

1日（月） 心臓検診（1年）  
2日（火） フッ化物洗口開始（毎週火曜実施）  
身体計測 ～8日（月）まで  
5日（金） 眼科検診（全学年）  
8日（月） 読み聞かせ開始（上学年）  
9日（火） 大島ミュージアム作品制作 ～11日（木）まで

15日（月） 読み聞かせ（下学年）  
18日（木） 参観日・学級懇談会  
23日（火） 赤十字登録式  
25日（木） 避難訓練：不審者対応  
29日（月） 読み聞かせ（上学年）

